

PlantaDoce.

Entorno

Pfizer y BioNTech buscan la aprobación de su vacuna contra el Covid-19 para niños en Japón

Las dosis están orientadas a menores de cuatro años a seis meses. La petición llega tras la aprobación por parte de los reguladores canadienses y estadounidenses de la vacuna de dos dosis de Moderna para niños del mismo grupo de edad.

PlantaDoce
15 jul 2022 - 16:31



Pfizer y BioNTech miran, de nuevo, a Extremo Oriente. Estas empresas han solicitado la aprobación del Ministerio de Salud de Japón de su vacuna Covid-19 en niños de seis meses a cuatro años, según han informado ambas compañías en un comunicado.

La petición llega tras el visto bueno, por parte de los reguladores canadienses y estadounidenses, de la vacuna de dos dosis de Moderna para niños del mismo grupo de edad. Además, las autoridades de Estados Unidos también dieron luz verde al

PlantaDoce.

régimen de tres dosis de Pfizer-BioNTech para menores de cinco años.

Aun así, en Estados Unidos, sólo el 20% de los padres con niños con edades comprendidas en este grupo tiene la intención de vacunarlos de forma inmediata, según una encuesta de la *Kaiser Family Foundation* publicada en mayo y recogida por *Reuters*.

Pfizer disparó un 61% su beneficio en el primer trimestre de 2022

En el primer trimestre de 2022, **farmacéutica estadounidense disparó un 61% su beneficio**, hasta 7.864 millones de dólares, frente a los 4.877 millones de dólares del mismo periodo del año anterior.

Entre enero y marzo, **la compañía registró unas ventas de 25.661 millones de dólares**, frente a la facturación de 14.516 millones de dólares del primer trimestre de 2021, lo que supone un aumento del 77%.

El área de vacunas de la farmacéutica americana triplicó las ventas durante el primer trimestre de 2022, hasta 14.951 millones de dólares. **La facturación derivada de la vacuna contra el Covid-19 (Comirnaty) supone el 88,5% de la facturación de esta área.**

Pfizer es una farmacéutica estadounidense, con sede en Nueva York, fundada por Charles Pfizer y Charles Erhart en 1849. Aunque su primer producto fue la santonina, un tratamiento para combatir un parásito de la familia de las lombrices, Pfizer también es conocida por lanzar al mercado Viagra.